

No. 05/2023.

Ciudad de México, 17 de febrero de 2023.

EL PLENO DEL CJF TOMA PROTESTA A LAS PERSONAS TITULARES DE LA ESCUELA FEDERAL DE FORMACIÓN JUDICIAL Y DE LA VISITADURÍA JUDICIAL

Ante el Pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del CJF, tomó protesta a la directora general de la Escuela Federal de Formación Judicial (EFFJ), doctora Josefina Cortés Campos y al titular de la Visitaduría Judicial, magistrado Manuel Rojas Fonseca.

Josefina Cortés Campos, primera mujer titular en la historia de la Escuela Judicial, es licenciada en Derecho por el ITAM y doctora en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid, integrante del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II. Ha sido reconocida con el Premio al Mérito Profesional Sector Académico, por parte del ITAM y con el Affiliate Scholar por parte del Center for US and Mexican Law, University of Houston. Se desempeñó como secretaria de estudio y cuenta en la Suprema Corte de Justicia de la Nación; directora general de Mercados Regulados y Licitaciones en la Comisión Federal de Competencia Económica y recientemente profesora investigadora de la Escuela de Gobierno y Transformación del Tecnológico de Monterrey.

La consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, presidenta de la Comisión de Creación de Nuevos Órganos, al dar la bienvenida a la doctora Cortés, destacó la importancia de la Escuela Federal de Formación Judicial dada la participación que tiene en todas las actividades del CJF, por ser el punto de partida para que las y los servidores públicos consoliden la carrera judicial, cuyo beneficio repercute no solo a la institución, sino a toda la población mexicana.

Por su parte, el magistrado Manuel Rojas Fonseca es licenciado en Derecho por la UNAM. Ha destacado en la academia, en la que ha sido titular de diversas cátedras en instituciones educativas públicas y privadas. Cuenta con una carrera judicial de 34 años, ha ocupado los cargos de secretario de Tribunal Colegiado de Circuito, secretario de estudio y cuenta de la SCJN, juez de distrito, magistrado de circuito, visitador "A" y visitador general.

El consejero Sergio Javier Molina Martínez, presidente de la Comisión de Administración, en el mensaje dirigido al magistrado Rojas, expresó que el cargo de visitador general conlleva la trascendental encomienda de garantizar el buen funcionamiento de los 912 órganos jurisdiccionales federales, así como el adecuado desempeño de las y los titulares y de todas y todos los servidores públicos del Poder Judicial de la Federación; reafirmó el compromiso del CJF de mantener la excelencia en el desempeño de la función jurisdiccional, por lo que una de las tareas más relevantes que tendrá es contribuir a generar mayor confianza en la impartición de justicia.